
  
 
 
 
                                              RSK OB 森脇瀅司 

定年退職からすでに６年半となりました。放送の

仕事からは完全に足を洗ったつもりでいたので

すが、突然公開録音の司会の仕事が入ってきまし

た。倉敷市真備町商工会主催マービーポイントカ

ード会 10 周年記念「伍代夏子オンステージ」と

いうイベントです。 
９月９日、マービーふれあいセンターホールの約

1000 人のお客様を前に、久しぶりの歌謡ショー

の司会で少し緊張しました。いや､その緊張感が

何とも心地よいのですが。 
伍代夏子さんはデビュー当時から何度もキャン

ペーンで山陽放送を訪ねてくれたことがあり、事

務所のマネージャーも私のことを覚えてくれて

いて、世間話などしているうちに時間が来てしま

い、曲順を確認しただけで本番スタートとなりま

した。 
また同じ事務所の新人歌手みずき舞さんがゲス

ト出演しましたが、彼女も 10 年ばかり前に細江

真由子という名前で歌っていた時代に何回か会ったことがあり、よく知っているのでステ

ージは楽しく進行できました。さてそのあと､30 分

の番組に仕上げる作業も私の仕事となり自宅にて二

日がかりの編集となりました。 
ショーは 1 時間 30 分近くありましたが、放送出来 
るのはその内の 26 分ほど。みずき舞さんは 1 曲も

放送には入れられませんでした。CM も入れて 28
分 56 秒までに AN 尻､28 分 58 秒で後テーマ完奏と

いう指示通りの完パケを完成させてこの仕事は終わ

りました。 
現役時代は 6mm テープをダビング編集していまし

たが、今はデジタル編集が自宅で簡単に出来るよう

になり、音質も作業効率もよくなりました。そして

ON AIR は９月 17 日無事終わりました。 
終ったあと、在職当時に担当していた番組の聴取者

から沢山の手紙や葉書が届き驚きました。私のこと

を未だによく覚えてくれていて色々感想なども書い

 



てあり、番組ファンは有難いものだと思ったり、だからどこででも悪いことは出来ないと

思ったり、まだ現役の時代の意識がどこかに残っていてアナウンサーから抜け切れていな

いことも実感したり、久しぶりに現役に戻ったような楽しい日々でした。 
なーんだ ON AIR は済んでしまったのか、もっと早く言ってくれれば聞いてもみたのに 
とおっしゃる演歌好きの OB 諸兄がもしいらっしゃればメールにてご一報ください。 
ON AIR 用 30 分のコピーがありますので、CD にプリントして無料で差し上げます。 
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